

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Don Antonio Cantó García del Moral y Don Ramón Luis Molinary Malo, diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre incidentes con camiones españoles en Francia.

Congreso de los Diputados, 6 de abril de 2016

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según denuncia la Confederación Española de Transportes de Mercancías (CETM): "dos camiones cisterna perteneciente a la empresa manchega Transportes Félix, afiliada a la CETM, han sido atacadas en la A9 en Le Boulou (Francia). Ambos vehículos, fueron detenidos por un grupo de agricultores que tenían la carretera cortada y que tras amenazar a los conductores les obligaron a bajarse de los camiones, que fueron pintados por los asaltantes, quienes procedieron a derramar en la calzada el vino que transportaban". Además fueron abordados otros tres camiones durante los mismos sucesos.

Los hechos ocurrieron el pasado 4 de abril, dos meses después del ataque en Arlés a un camión procedente de Murcia, en aquella ocasión quemaron y destruyeron la carga de cítricos que se transportaba.

Teniendo presente lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1.- ¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno de España ante su homólogo francés para acabar con este tipo de ataques y la inseguridad que producen en nuestros agricultores?

2.- ¿Qué acciones está llevando a cabo el Gobierno de España ante la Unión Europea para asegurar la libre circulación de mercancías?

Antonio Cantó García del Moral Diputado del G.P. de Ciudadanos Ramón Luis Molinary Malo Diputado del G.P. de Ciudadanos

